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Herr Rettig trägt die Antworten zur Anfrage vor:

1. Ist der Verwaltung bekannt, wie hoch der derzeitige Mangel an Übungsleitern*innen in
Herne ist?

Antwort:
Nein. Nur die Herner Sportvereine selber können ihren jeweiligen Mangel benennen.

2. Kam und  kommt  es  aufgrund  von  Mangel  an  Übungsleitern*innen  zu  Ausfällen  von
Kursen in Vereinen Hernes? Wenn ja, wie groß sind die Ausmaße dieser Ausfälle?

Antwort:
Auch diese Angaben können nur von den Herner Sportvereinen selber gemacht werden. Ggf.
könnte eine entsprechende Vereinsabfrage seitens des SSB Herne die gewünschten Zahlen
und Fakten liefern.

3. Wurden die Vereine seitens der Verwaltung über das Förderprogramm 2023 informiert?
Wenn nein, warum nicht?

Antwort:
Nein. Die schriftliche Information an die Herner Sportvereine erfolgte mehrfach seitens des
SSB Herne.  Sämtliche Förderprogramme werden  rechtzeitig  über  den  SSB  Herne  an  die
Herner Sportvereine kommuniziert.



4. Wie will die Stadt die Vereine unterstützen, um neue Übungsleiter*innen zu gewinnen?

Antwort:
Die Gewinnung von Übungsleitern*innen ist keine Aufgabe der Stadt. Die Herner Sportvereine
akquirieren  ihre  Übungsleiter*innen  selbstständig  und  proaktiv  auf  den  unterschiedlichsten
Wegen. Messbare Erfolgsgrößen sind der Verwaltung nicht bekannt.

Frau Hermann-Kopp ergänzt das pro Jahr ca. 25 - 30 Übungsleiter in Herne ausgebildet werden.


